



Jorge Gaviño, diputado local del PRD en CDMX, se suma al proyecto de Sheinbaum rumbo a 2024

Jorge Gaviño, vicecoordinador del grupo parlamentario del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, anunció su intención de adherirse a los esfuerzos de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital mexicana, para obtener la candidatura presidencial de Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

El legislador perredista sentenció que su decisión de apoyar a Sheinbaum Pardo en sus aspiraciones presidenciales era meramente personal, por lo que descartó algún tipo de presión. En este sentido, explicó que considera que la mandataria capitalina presenta el mejor proyecto de todas las personas que aspiran a llegar a la silla presidencial. "Claudia Sheinbaum tiene el perfil necesario para el tiempo y el lugar, reúne trayectoria, capacidades, actitud, respaldo ciudadano y equipo de trabajo. Entre otras razones, por esto me decidí a manifestar mi decisión de sumarme al proyecto nacional de Claudia Sheinbaum y al hacerlo, expresar con claridad", señaló Gaviño Ambriz durante conferencia de prensa.

El diputado capitalino insistió que, a diferencia de Sheinbaum, las demás "corcholatas" y los aspirantes de la oposición no han demostrado tener un proyecto sólido rumbo a las elecciones de 2024, por lo que reiteró que la jefa de Gobierno capitalino "ha demostrado que consigue resultados".

Sobre Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, recordó que, mientras estuvo al frente de la Secretaría de Gobernación (Segob) durante la administración de Vicente Fox, intentó desaparecer a la Lotería Nacional y que también ayudó a promocionar los casinos.

<https://politico.mx/jorge-gavino-diputado-local-del-prd-en-cdmx-se-suma-al-proyecto-de-sheinbaum-rumbo-a-2024>